



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>134 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5525239</b>
Prix	<b>995 000 €</b>

Nice

Maison à vendre (06000)

Nice - mont boron : villa de 135m<sup>2</sup> exposé sud et ouest avec piscine, en bon état sur terrain clos, au calme dans un petit domaine recherché proche de l'école blanche de castille, des bus avec un accès facile nice et monaco. Au niveau jardin: une partie jour avec grande salle à manger et cuisine ouverte équipé avec îlot central, nombreux plans de travail et rangements. Bureau, salle d'eau avec toilettes et chambre. A l'étage: accessible de l'intérieur et extérieur, grand salon, toilettes invités, 3 chambres avec penderies, salle de bains avec baignoire balnéo et douche. Un grand cellier à ...

*Nice - mont boron : rare, this villa of 135m<sup>2</sup> exposed south and west with swimming pool, in perfect condition on closed ground, is in the peace in a small sought-after domain close to the blanche de castille school, buses with an easy access nice and monaco. On the garden level: a very convivial day part with large dining room and open kitchen equipped with top-of-the-range central island, many work plans and arrangements. Office, shower room with toilet and bedroom. Upstairs: accessible from inside and outside, large living room, guest toilet, 3 bedrooms with closets, bathroom with whirlpool ...*

## GRAND BLEU IMMOBILIER

3 Place du Commandant Gerome - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

